









## ジェットコースターを作ろう!

7月に行うサマーアドベンチャーツアーは、いろいろなゲーム やぶんぶんこま作りなど、お楽しみが盛りだくさん。その一つに 遊園地というテーマで、各クラスで作った大きな作品で遊べる 部屋があります。

れんげ組では、何を作るか相談をしました。「ホールを遊園地にするんだって!何作りたい?」という話し合いをすると、「メリーゴーランド」「ジェットコースター」「くるま」「タクシー」などのアイデアが出てきました。その中から、「ジェットコースター」を作ることに決まりました。

れんげさん、すずらんさんで、ジェットコースター作りがスタートしました。子供たちのイメージが湧くように、先生が「こんな感じかな?」「これはどう?」と実際に段ボールを繋ぎ合わせてきっかけを作ると、子供たちが集まってきました。先生や友達と相談をしたり、「これもやってみたら?」「一緒にやろう!」と声を掛けられたりすることで、「あかくしたい!」「ぼくもやりたい!」「たいやつけなきゃ!」とやりたい気持ちがどんどん出てきた子供たち。そんな姿を見ながら、どんなものができあがるのかなぁと、みんなで一緒に作っていくことがとても楽しみになりました。

子供たち一人一人がサマーアドベンチャーツアーに向けて、 いろんな経験をしながら、楽しい気持ちを味わえるようにしてい きたいなと思います。